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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental,que seja enviado expediente ao
Digníssimo Prefeito Municipal - Ruiter Cunha de Oliveira com cópia ao Diretor - Presidente da
AGETRAT Sr. Paulo Guilherme de Arruda e também ao Gerente da Empresa Viação Cidade Corumbá
Sr. Youssef Yunes a fim de pedir esclarecimento e providências referente a reinvindicação de alguns
munícipes em relação aos estudantes que possuem cartão do estudante fornecido pela empresa,e que não
estão conseguindo comprar os vales transportes com desconto o que vem dificultando o acesso dos
estudantes a esse transporte coletivo, devido a não obiterem esse desconto, muitos alegam já terem
procurado a empresa e a AGETRAT e até o momento não obtiveram nenhum tipo de resposta.

  
SALA DAS SESSÕES, 20 de Março de 2017

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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